

Ressort: Technik

Umfrage: Ein Drittel der US-Haushalte besitzt mittlerweile ein Tablet-PC

Princeton, 11.06.2013, 16:56 Uhr

GDN - Knapp ein Drittel (34 Prozent) der US-Haushalte ist mittlerweile im Besitz eines Tablet-PCs. Das ergab eine Umfrage der Princeton Survey Research Associates International.

Die Untersuchungsergebnisse ergaben zudem, dass 56 Prozent der Tablet-Besitzer in einem Haushalt mit einem Jahreseinkommen von mindestens 75.000 Dollar wohnen. Interessant ist der Altersquerschnitt der Befragten: 49 Prozent der Tablet-Nutzer sind zwischen 35 und 44 Jahre alt - wesentlich älter als der übliche Smartphone-Nutzer. Bei Umfragen über die Smartphone-Nutzung war der Anteil bei jüngeren Erwachsenen deutlich höher. Bei einer ähnlichen Umfrage vor einem Jahr besaßen nur 18 Prozent der Amerikaner einen Tablet-Computer. Insgesamt wurden 2.252 Probanden befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15619/umfrage-ein-drittel-der-us-haushalte-besitzt-mittlerweile-ein-tablet-pc.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com